
　この会長挨拶も今日を入れてあと４回です。こ

こに至ってもまだ慣れません。先週の例会でクラ

ブ細則の改正を行いました。北見西ＲＣの基盤強

化につながります。皆様のご協力に感謝申し上げ

ます。

　さて、今日は５月30日「ごみゼロの日」です。北見市でも

「北見クリーン作戦」を実施し、私たちクラブもイオン北見

店にて、空き缶や古紙などの資源ゴミの散乱防止とリサイクル

を目的とした啓発活動を例会前に実施してきました。参加協力

してくれた会員の皆様ありがとうございました。私は、火曜日

の28日、札幌に行ってきました。「ごみゼロ」とも関連ある北

海道製紙原料直納商業組合の創立50周年記念式典に出席してき

ました。古紙、紙ゴミを回収し、製紙メーカーにおさめ、リサ

イクルする組合の集まりです。彼ら組合を通して、北見市およ

び全道の古紙がリサイクルされています。今の時代、環境保全

の最前にいる業界の１つです。しかし、時代は変化しています。

ＯＡ化の進展などにより紙の使用量は減り、リサイクルする紙

も減っているそうです。ネットで物を買う時代になり、輸送に

ダンボールを多く使うのでダンボールは減っていないそうです

が、新聞古紙は激減しているそうです。若者はインターネット

で情報を得ていますので、新聞は読みません。どの業界にもいろいろな苦労があります。皆さん、こ

れからもご家庭、会社から出る、缶・ビン・紙は資源になる資源ゴミと認識して、適正な回収ルート

に出し、リサイクルしましょう。そうすることで、私たち一人一人が環境保全に貢献することになり

ます。
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幹事報告 伊東幹事

１）先程、10：00から11：00のお時間、北見クリーン作戦に斉藤会長、野呂会員、三浦会員、岡花会

員と私で参加して来ました。ご参加の皆様お疲れ様でした。

２）来週６月６日と再来週６月13日の例会プログラムは、役員・理事・各委員長の退任挨拶となって

おりますので、該当する皆様はご準備をお願いいたします。

３）会員名簿の変更がある方は本日が提出期限となっています。変更がある方のみですが、ご提出を

お願いいたします。また、６月は決算もあり、活動計画書の作成時期となりますので未提出の方

は活動報告書のご提出、６月例会出欠のご提出、及び最終夜間例会のご出欠をお知らせ下さいま

すようお願い申し上げます。

４）先日行われた市民植樹祭の御礼が届いておりますのでご報告いたします。

プログラム インターアクト地区大会報告
インターアクト委員会

インターアクト活動報告

　みなさん、こんにちは。

　北見商科高等専修学校、生徒会長の西原花織です。

　一昨年からインターアクトクラブが発足し、少しずつですが、活

動を広げてきました。

　本日は、今まで行ってきた活動についてまとめましたので、学校

紹介と合わせて、ご報告させていただきます。

　現在、全校生徒は３学年合わせて150名、勤勉、忍耐、至誠を校

訓としており、稼げる人になれるよう、職業人としての実践力を学

んでいます。

　学校の雰囲気は、明るく、学年の垣根もなく、先輩後輩の距離感

も近く、行事になると協力して楽しむ姿があります。

　本校は、検定・資格取得と部活動にも力を入れています。

　検定・資格取得では、商業の

基礎知識を培うため、全国経理

教育協会主催の検定種目に挑戦

しています。

　また、パソコン活用の能力向

上のため、日本情報処理検定協

　目黒インターアクト委員長より挨拶の後、北見商科高等専修学校インターアクトの皆様より活動

報告とインターアクト地区大会報告をしていただきました。

北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）
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全国経理教育協会主催 検定種目

・簿記能力検定

・電卓計算能力検定

・社会人常識マナー検定

北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）

検定・資格取得



会主催の検定も受検します。

　多くの生徒は、日々の授業や放課後講習を通して、１級合格に向

けて、頑張る姿が見られます。

　次に、部活動についてです。

　本校の部活動は、伝統のある部活動や特色のある部活動があり、

あわせて４つあります

　今年から簿記部・電卓部は合

併することとなりましたが今ま

での実績として電卓部は、過去

に全国大会で８回優勝しており、

一昨年は、全国大会団体の部で

３位入賞しています。

　簿記部は、全国大会で７回優勝。そして、一昨年は、団体の部で優勝することができました。

　私と飯塚副会長も部員として仲間と楽しみ、日々真剣に活動しています。

　フライングディスク部は道内で本校にしかない部活動で、昨年は全国大会に出場しました。

　そして、本校の生徒会活動について紹介します。

　生徒会役員は３年生７名、２

年生７名、計14名で構成されて

おり、今年度から顧問の武山先

生とともにこのメンバーと活動

していきます。

　活動内容は主に、学校行事の

運営やあいさつ運動、ボランティア活動です。

　行事の運営に関しては、入学式や対面式、学校祭、卒業式など生

徒会が主体となって、準備や進行を行っています。

　あいさつ運動では、毎朝玄関に立ち、生徒会役員で、登校してく

る生徒に明るく元気にあいさつをしています。

　生徒会以外の生徒も参加してくれることもあったり、最近はあい

さつを返してくれる人も増えており、嬉しく思っています。

　お待たせしました。ここからが本題です。

　次にインターアクトクラブの一員として、生徒会が行ってきた、

活動について報告させていただきます。

　インターアクトクラブとしてスタートして、現在まで活動してき

た内容です。

　市民植樹祭への参加、学校周辺の清掃活動、雪よけボランティア

への参加です。

　感想を交えながら、報告したいと思います。

　最初に行ったボランティア活動は、市民植樹祭への参加です。

　市民植樹祭への参加は、昨年に引き続き、今年も参加していきた

いと思います。

　昨年はエゾヤマザクラやヨドガワツツジなどを植樹しました。

　過去に植樹した木も見つけられ、生育していることを確認するこ

とができ、自分たち自身で、自分たちの街を良くしていると考える

と、とても感慨深い気持ちになりました。

　２つ目におこなったボランティア活動は、地域への貢献として、

学校周辺の清掃活動を始めました。

　月に一度、生徒会が主体となって、学校周辺の道路や公園などの

清掃活動を実施しました。
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日本情報処理検定協会主催 検定種目 (全８種目)

・日本語ワープロ検定

・ホームページ作成検定

・情報処理技能検定（表計算）

・情報処理技能検定（データベース）

・文書デザイン検定

・プレゼンテーション作成能力検定

・文章入力スピード認定試験（日本語）

・文章入力スピード認定試験（英語）
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部活動

・ ソフトテニス部

・ 卓球部

・ フライングディスク部

・ 簿記・電卓部
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生徒会
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北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）

生徒会役員
生徒会会長 西原 花織

副会長 飯塚 結菜・谷口 奏
書記 牧 瑞姫・木曽 楓
会計 大川 七海・佐藤 羽留春

会計監査 鎌田 悠也・富山 悠真
 総務(幹事) 苫米地 敦輝・江口 遥

厚生美化委員長 加藤 海斗
文化委員長 大久保 陽斗
体育委員長 座間 唯斗 計１４名

顧問 武山 由香里

北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）

あいさつ運動

生徒会役員以外も
参加してくれてます！

学学校校行行事事のの運運営営

 入学式
 対面式
 学校祭
 卒業式

毎日約１０分ほど
分担して行っています
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１ 市民植樹祭への参加

２ 学校周辺の清掃活動

３ 雪よけボランティアへの参加

2023-2024年度の活動について

北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）

市民植樹祭への参加



　生徒会以外の人たちも活動に参加して、協力してくれた時もあり

ました。

　今後は頻度を増やすだけではなく、清掃する範囲も広げていきた

いと思っています。

　清掃活動をおこなっている際には、地域の住民の方からも「あり

がとう」と感謝してもらえたこともあり、やりがいのある活動だと

感じています。

　３つ目におこなったボランティア活動は北見市北部地区地域包括

支援センターと、北見市社会福祉協議会の共催である、「雪よけボ

ランティア」に昨年に初めて参加をしてきました。

　家の前の雪よけが困難である、単身の高齢者のお宅へ伺い、雪よ

け作業を実施してきました。

　当日は、５、６人ずつ７班に分かれて、14軒を担当し、スコップなどを使って、玄関先や家の周り

の雪よけを行いました。

　「雪よけボランティア」には多くの参加者がおり、ほかの参加者とも交流が深まり、とても良い経

験となりました。

　それとともに、今後もボランティア活動をしていく身として、このつながりを大切にしていきたい

と感じました。

　今年は残念ながら、雪どけが早く中止となってしまったため参加できませんでしたが、来年以降も

続けていこうと思います。

　今後は、今までおこなってきた、ボランティア活動のグレード

アップはもちろん、より多彩な活動をしていきたいと考えていま

す。

　そして、同じボランティアを活動する仲間との交流を行い、協力

することの大切さや、活動の意義について深めていきたいと思いま

す。

　最後になりますが、ボランティア活動で学んだ、奉仕の精神を大切にして、社会人になっても、積

極的に人を助けられるような人になりたいと思っています。

　それが、人のためだけではなく、自分の成長にも繋がると考えているからです。

　多くの人がこのような活動に共感し、一緒に活動することで、よ

りよい社会になると信じています。

　以上で北見商科高等専修学校インターアクト活動報告を終わりま

す。

　ご清聴ありがとうございました。

インターアクト地区大会報告

副会長　飯塚　結奈さん

　インターアクト地区大会に参加し、活動報告を聞いて思ったことは、各学校・地区に

よって出来ることは違うけれど、逆に海が近いと海岸の清掃など、その地域だからこそ

出来ること、すべきことをボランティアとして、インターアクトクラブの皆さんと一緒

に行い、改善や支援に努めていて地域にたくさん貢献されているなと思いました。

　もちろん、北見でも活動できるような施設、訪問や募金活動も行われていたので、それを参考にし

て私たちの活動の幅を広げていきたいと思いました。

　今年に入って参加することが出来た活動は植樹祭と生徒会で行っている校外清掃のみとなっている

ので、今回参加した大会を経て、様々な活動があることを知れてとても良い機会となりました。

北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）

学校周辺の清掃活動

生徒会役員を主体に活動しましたが、

役員以外の人も協力してくれています。
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雪よけボランティアへの参加

他の参加者
と交流を深
めることがで
きました。

雪よけができない高齢者のお宅に伺って
雪よけ作業をしました！

北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）

今後について

１ ボランティア活動の幅を広げる

２ 仲間との交流

３ ボランティア活動の継続

北見商科高等専修学校 インターアクトクラブ（生徒会）

ご清聴ありがとうございました

学校長 中村 秀幸
生徒会会長 西原 花織

 顧問 武山 由香里
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会長　西原　花織さん

　副会長と感想が重なってしまうところがあるかもしれませんが、わたしの感想は、普

段の学校生活で合う事のできない、遠い場所の学生とお話しできたことが、とても有意

義な時間だったと思っています。そして話して感じたことは、やはり自分達の学校の活

動が足りていないと感じました。他の学校は副会長が言っていたとおり、施設訪問や

祭りの手伝い等を行っていたのに対し、私たちは植樹祭や、ごみ拾い、そして雪かきだけだったので、

これから活動を成長させなければと感じました。下級生の２年生、１年生と共に、北見商科高等専修

学校全体でボランティアの活動の幅を広げていけば良いととても感じました。

目黒インターアクト委員長

　５月の11日・12日の土日で開催されたインターアクト地区大会に参加、５年ぶりの開

催が急遽決まり、本来であれば地区委員長がいる旭川の地での開催が通例なのですが、

今回は次年度地区委員長のいる帯広市での開催となりました。

　ホストクラブは帯広北ロータリークラブ、インターアクトの当番校は帯広大谷高等学

校、受付や大会の司会進行すべてをインターアクターがつとめます

　僕はオブザーバーのつもりで行ったのですが、しっかりプログラムにも名前が書かれており、気を

引き締めて参加いたしました。

　ホストクラブの帯広北ロータリークラブの石岡会長、南出幹事、次年度インターアクト委員長の曽

我委員長、僕と同じくロータリアンとして参加されていた旭川西ロータリークラブの荒田青少年奉仕

委員会委員長、みなさんとインターアクトの活動や青少年がかかわる事業について意見交換ができま

した。

　今回の地区大会も手探りの中でしたが、アットホームな雰囲気の中で、インターアクターたちの等

身大の活動が見聞きでき、素晴らしい２日間でした。

　また、帯広ローターアクトクラブの方々とも交流がもてる場面もあり、若い社会人たちから、新た

な学びと気づきを得られる機会もいただきました。

　私たち西ロータリークラブが支援している北見商科高等専修学校のインターアクト活動も活発に

なっていくと思います。

　その活動を継続して支えていくためには、クラブの皆様のご理解と、これからも変わらぬご支援が

必要となりますので、よろしくお願い申し上げます。
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■ 例会予告 6 月 13 日 各委員長退任挨拶 会長・監事

6 月 20 日 最終夜間例会	 親睦活動委員会

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　川島　弘保

出席報告 土井出席委員長


